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Gabriela Mistral ingresa al SEA proyecto que 
extenderá su vida productiva hasta el 2055 
CODELCO. Iniciativa, que involucra un monto de inversión de US$868 millones, extenderá la vida útil de la operación por 28 
años. El proyecto de continuidad, de contar con los permisos ambientales y sectoriales, iniciará su ejecución en enero de 2028. 

  

cEDDA SEDA 
mel 1 — Cristián Venegas M. 

cvenegasmercuriocalama.cl 

odelco, luego de desa- 
C rrollar un proceso dere- 

lacionamiento tempra- 
no contas localidades deSierra 
Gorda y Estación Baquedano, 
ingresó a evaluación ambiental 
el estudio del proyecto que da- 
rá continuidad operacional 
por un periodo de 28 años a la 
división Gabriela Mistral. Ope- 
ración, ubicada a 110 kilóme- 
rosal sur de Calama, que en 
2023 produjo 105.825 tonela- 
das métricas de cobre fino. 

El proyecto, que involucra 
un monto de inversión de 
US$868 millones y que inicia- 
ría su ejecución en enero de 
2028, de contar con todos los 
permisos ambientales y secto- 

  

  

EL ESTUDIO PROYECTA UNA TASA DE PRODUCCIÓN DE 150 MIL TONELADAS. 

110 km usuario distinto a Codelco. 
Asimismo, como medida 

al sureste de Calama, — decompensación para seguir 
enla comuna de Sierra Gor- — utilizando agua continental 
da, se emplaza la división hasta 2035, Gabriela Mistral 

  

riales; tiene como propósito - = = Gabriela Mistral de Codelco. — proponeaportar ala Región de 
continuar explotando los re-— EL DISEÑO DEL ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL DEL PROYECTO DE GABRIELA MISTRAL COMENZÓ EN EL 2023. Antofagasta y donde Codelco 

cursos minerales del yacimien- cuente con infraestructura dis- 
to, extendiendo la vida útilen- mediante uno o más terceros. — SUMINISTRO DE AGUA En esa misma línea, el vi- 1996 ponible, un volumen equiva- 
trelos años 2028 al 2055 y su Adicionalmente, el Estudio Respecto del ElA ingresado  cepresidente de Asuntos Cor- 
fase de cierre hasta el 2057. de Impacto Ambiental (EIA) — ayeral Sistema de Evaluación — porativos y Sustentabilidad de Como parte de una 

Como parte de este proce-— detalla que el proyecto con- Ambiental de Antofagasta Codelco, Gabriel Méndez, ex- campaña de exploración de 

lente del agua que consumirá 

  

so, DGM incorpora el procesa-— templa un periodo de transi-— (SEA), la gerente general de — plica que “el proyectocomen- — Codelco, es descubierto el “Aunque la cuenca que nos 
miento de minerales lixiviables ción hídrica de siete años, des- Gabriela Mistral, Claudia Ca-  zóa prepararse hace casidos yacimiento de Gaby. abastece no es utilizada por 

mediante la adición de cloruro — de el 2029 y hasta el 2035, lo brera dijo que el proyecto “re-— años. Lo que buscamos es que personas, flora ni fauna, ni es- 
de sodio, a partir del 2035, pa-— cual implica que durante los coge nuestro compromiso con — Gabriela Mistral siga siendo tá conectada a otros acuíferos, 
rala cual se deberá construir primeros años de operación, el país de seguir aportando a — una operación sustentable, — desdela Corporación destaca- nuestro compromiso es man- 
una planta de salmuera, asíco- — se deba continuar haciendo — su desarrollo con la genera- — eficiente y productiva. Esto — ron que la división ha utiliza=— tener altos estándares en el 
morealizar modificaciones en — uso delos derechosde aprove-— ción de recursos, empleo re- — implica comenzar un proceso — dosólo 2% del volumen alma control de suuso, porque en- 
la planta de electro obtención. — chamiento de agua desde los — gional y desarrollo de provee- — detransición hídrica, que nos — cenado en la cuenca, aun — tendemos su importancia no 
Lo que generará nuevos flujos — pozosautorizados, paraposte-— doreslocales y nacionales,yal — permita generar las condicio-— cuando tenía autorización de sólo parael presente, sino tam- 
de transporte de sal, mante-— riormente, enel 2036, abaste-— propósito de Codelco de ser nes para obtener agua denue-— usar 5%, fuente que no posee — bién para el futuro”, comple- 
niendo el transporte bimodal — cerse deterceros autorizadosy — pilar del desarrollo sustenta- — vas fuentesno continentales”. — conexión con ecosistemas u mentó sobre el suministro hí- 
de ácido y cátodos de cobre — evaluados ambientalmente. — blede Chile y elmundo”. Sobre este último punto, — otras cuencas, ni ningún otro — drico, Claudia Cabrera. — 4 

AIDA en las cercanías del Salar de Tara 
MINERÍA. La comunidad de Toconao llegó hasta el lugar de la votación a expresar 
su rechazo al proyecto, que solicitaba instalar ocho plataformas de perforación. 

    a Comisión de Evalua=— SegúnconstaenlaDeclara- vista pararechazarla iniciativa Asítambién advierte ine- 
L ción Ambiental de Anto-— ción de Impacto Ambiental, el. — sebasaronenlasobservaciones — xactitudes entre el nivel freáti- 

fagasta (Coeva) rechazó — proyecto, que consideraba una — presentadas por la Dirección — codelacuífero, ylas vegas ybo- 
el proyecto “Exploraciones Aí- — inversión de US$I millón, pre-— General de Aguas(DGA), quese — fedales que se observan tanto 
da”, de Minera Plata Carina, — tendía realizar actividades de mostró disconforme con la — enlaquebradaoeste delas pla- 
iniciativa que buscaba empla- — exploraciones geológicas, con Adenda Complementaria. taformassur, como enlas lade- E 
zarse en la comuna de San Pe- — la finalidad de corroborar o El documento señala que — rasdel Nevado de Poquis. COMUNEROS Y DIRIGENTES LLEGARON HASTA LAS OFICINAS DE CORFO. 
dro de Atacama con ocho pla — descartar la existencia de un — “no esposible informar que el 
taformas de perforación. Deci- posible cuerpo mineralizado. — proyecto en cuestión cumple  VALORAN LA DECISIÓN rio con los principios que nos nosdetodo lo que hemos veni- 
sión que fue votada ayer enla De acuerdo a lo señalado — con la normativa de carácter — Luego de conocerse el recha-— dejaronnuestros ancestros. En — do declarando respecto al da- 
capital regional, hasta donde — por el seremi de Medio Am- — ambiental, dado que persisten — zo, el presidente delacomuni- — esesentido, la discusiónquese — fioquesegeneraría enel sector 
llegó la comunidad de Toco- — biente, Gustavo Riveros, losar= — imprecisiones y/o inexactitu-— dad, Yermin Basquez, dijo que — dio al interior de esta Comi-— de Poquis y particularmente 
nao para expresarsurechazo. — gumentos que se tuvieronala — desque debenser abordadas”. — “Toconaosí defiende elterrito- — sión, fue acogida en los térmi- ensucerroancestral”. 3
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